

Reaccionan de más a PIB y S&P, dice la BMV

ARELY SÁNCHEZ

Para José Oriol Bosch, director de la Bolsa Mexicana de Valores, los inversionistas sobrereaccionaron a la baja en el estimado para el crecimiento del PIB de México y a la revisión a la baja de la perspectiva de la calificación crediticia por Standard & Poor's (S&P).

“Cada vez que hay una noticia no esperada (...) vemos una sobrereacción en los mercados y luego ya se corrigen.

“Ayer vimos una sobrereacción, lo vimos en la Bolsa, en el tipo de cambio pero hoy vemos niveles del dólar debajo de lo que se llegó ayer, en la Bolsa ya estamos en terreno positivo. Los mercados están digiriendo las noticias”, dijo tras participar en la primera Convención Nacional de Afores.

Manifestó que tras los anuncios de Hacienda y S&P, los inversionistas tienen la obligación de conocer cuál es la situación real sobre la economía y deuda mexicana.

“Hay que ver cuál es el impacto real y qué otros factores están impactando en el crecimiento de la deuda, por ejemplo”, agregó.

Mencionó que es posible que la metodología sobre el cálculo de la deuda, que ahora es más estricta, provoque un aumento casi instantáneo en el nivel de endeudamiento, lo mismo que el tipo de cambio.

“Aunque la mayoría (de la deuda) es en moneda nacional, también hay deuda en moneda extranjera y la depreciación del tipo de cambio genera un incremento; hay que analizar por qué se ha dado ese incremento”, insistió.

Oriol Bosch destacó que la BMV han registrado niveles máximos históricos recientemente.